



COMMUNIQUE DE PRESSE
Jeudi 25 janvier 2018



ENTREPRISES & HANDICAP : CAP48 SALUE 3 INITIATIVES



Ce mercredi soir se déroulait la 12^{ème} édition du Prix CAP48 de l'Entreprise Citoyenne, lors de la Réception de Nouvel An de l'Union Wallonne des Entreprises, en présence de plus de 1000 personnes du monde des entreprises et du monde politique. CAP48 a une nouvelle fois récompensé des entreprises pour leur politique exemplaire en faveur de l'inclusion des personnes handicapées.

Ce Prix est l'occasion pour CAP48 d'attirer, chaque année, l'attention sur des initiatives prises par des entreprises du secteur privé et public en faveur de personnes handicapées. Le Jury de CAP48 a décerné le Prix CAP48 de l'Entreprise Citoyenne à trois lauréats de choix.

Prix de l'Accessibilité : Brufête asbl

Le Jury a tiré son chapeau aux efforts entrepris par Brufête, l'asbl qui organise des événements culturels variés et souvent gratuits sur le territoire de la Ville de Bruxelles, pour rendre accessible l'événement "NUIT BLANCHE" aux personnes atteintes de handicap moteur, sensoriel mais aussi mental. Ce programme d'accessibilité "Nuit Blanche pour tous" se développe autour de 3 axes principaux : un parcours adapté, une information accessible et un accueil personnalisé. Un esprit d'ouverture salué par le Prix CAP48 de l'Entreprise Citoyenne.

Prix du Financement d'initiatives de terrain : ENGIE Electrabel

En distinguant ENGIE Electrabel, le Jury a voulu saluer l'engagement de cette entreprise pour soutenir les initiatives citoyennes locales. En effet, au sein du Groupe ENGIE, leader mondial dans la transition énergétique, ENGIE Electrabel soutient de nombreuses initiatives de terrain visant l'intégration des personnes porteuses d'un handicap dans les domaines du sport, comme le Belgian Paralympic Committee, de l'emploi, et tant d'autres. ENGIE Electrabel encourage également ses salariés à s'impliquer personnellement.

Prix de l'Accessibilité « Service Public » : la Ville de Rochefort

Soucieuse depuis de nombreuses années d'améliorer la qualité de vie de ces citoyens en situation de handicap et de leurs proches, la Ville de Rochefort a mis en place un Conseil Consultatif Communal des Personnes Handicapées. Depuis, de nombreuses actions et projets ont été développés : l'accessibilité, l'inclusion des enfants dans les activités extra-scolaires, mais aussi le bien-être et le divertissement de la personne handicapée. Un bel exemple récompensé par le Prix CAP48 de l'Entreprise Citoyenne.

Le Prix CAP48 de l'Entreprise Citoyenne est l'occasion de mettre en valeur les expériences positives et exemplaires pour sensibiliser les uns et conforter les autres dans ces exemples à méditer et à suivre. Depuis 2006, CAP48 a mis à l'honneur 39 entreprises privées et publiques qui ont compris qu'engager une personne handicapée, c'est engager quelqu'un qui a l'habitude des challenges.

La prochaine édition est déjà lancée ! Avis aux candidats. Toutes les infos sur www.cap48.be

Contact presse:

Aurélië Englebert, chargée de communication - 02/737 24 37 - aeng@rtbf.be